

HALO: Eröffnung neuer Arbeitsrechtsboutique in Wien

Die Arbeitsrechtsexpertinnen Dr. Natalie Hahn und RA Sopia Loidolt, LL.M., BSc. haben unter dem Namen HALO Arbeitsrecht eine neue Boutique-Kanzlei am Hohen Markt in Wien gegründet. Mit vereinten Kräften und über zwei Jahrzehnten Erfahrung im Arbeitsrecht bieten die beiden Expertinnen Beratung und Vertretung in allen arbeitsrechtlichen Fragen – für Unternehmen und Führungskräfte.

Natalie Hahn ist seit Beginn ihrer juristischen Laufbahn im Arbeitsrecht tätig und hat in einigen der renommiertesten Arbeitsrechtskanzleien Österreichs umfangreiche Erfahrungen gesammelt. Die versierte Prozess-Anwältin berät unter anderem in den Bereichen Betriebsverfassungsrecht, Outsourcing und Betriebsübergänge, arbeitsrechtliche Litigation und Restrukturierungen/Personalabbauten sowie Arbeitsstrafrecht (Lohn- und Sozialdumping, AZG/ARG, Ausländerbeschäftigung, Bestellung verantwortlicher Beauftragter).

Als Partnerin an ihrer Seite konnte Hahn die ebenfalls auf Arbeitsrecht spezialisierte Sophie Loidolt gewinnen. Sie deckt alle Facetten des Arbeitsrechts ab und verfügt über besondere Expertise in den Bereichen Global Mobility samt sozialversicherungs- und steuerrechtlichen Aspekten und Remote Working, Workation & Co sowie (grenzüberschreitende) Entsendungen und Arbeitskräfteüberlassung.



v.l.n.r. Sophie Loidolt, Natalie Hahn